

An: redaktion@derstandard.at

„Mit der richtigen Identität leben: Wie man in Österreich sein Geschlecht ändert“

Standard vom 19.11.2025 von Irene Brickner

Sehr geehrte Redaktion,

der Fall „Frau Waltraud“ hat mich begeistert! Endlich auch in Österreich ein Fall, der - auch für eine breitere Öffentlichkeit wahrnehmbar - sichtbar macht, was herauskommt, wenn Recht und Gesetz an Gefühlslagen statt Tatsachen anknüpft. Und auf Basis von irgendwelchen individuellen Gefühlen die Rechte anderer (vorzugsweise Frauen) mit Füßen getreten werden.

Mit freundlichen Grüßen

Birgit M. (Name der EGGö Redaktion bekannt)